



Beschlussauszug

aus der

15. Sitzung der Gemeindevertretung Stolpe auf Usedom vom 09.08.2022

Top 4 Bericht des Bürgermeisters

Zum Stand der Schlosssanierung berichtet der Bürgermeister, dass der Hallenfußboden fertiggestellt worden sei.

Eine Wiedereröffnungsfeier zusammen mit dem Verein wurde im Juni gefeiert. Seitdem ist das Schloss wieder täglich von 11-17 Uhr geöffnet.

Der Anbau für den Fahrstuhl ist im vollen Gange. Im Moment herrscht leider ein wenig Materialknappheit, aber es sind noch keine großen Lieferengpässe zu verzeichnen.

Es wurde für die Gemeinde ein Baumgutachten erstellt. Heute sollte noch der Auftrag zum Baumrückschnitt vergeben werden. Wenn dieses regelmäßig fortgeführt wird, ist man auch versicherungstechnisch gut aufgestellt.

Das Gebiet rund um den „Borken“ wurde nun endlich der Gemeinde Stolpe zugeordnet.

Derzeit erfolgt der Breitbandausbau in der Gemeinde. Hierzu sollte noch eine Einwohnerversammlung erfolgen. Man ist hier auf die Mitwirkung der Einwohner angewiesen, um alle Haushalte mit in die Versorgung mit aufzunehmen. Fakt ist, so der Bürgermeister, von der Gemeinde aus sind alle Straßen hierfür freigegeben.

Herr Beitz gibt zur Kenntnis, dass ein Drohnenflugverbot über privaten Raum herrscht. Hier sollte auch im Amtsblatt noch einmal eine Veröffentlichung erfolgen. Immer wieder komme es in Stolpe zu Vorkommnissen.

Das Einsparpotential in der Energiekrise in den Gemeinden wird derzeit geprüft, in Stolpe vor allem für das Schloss. Es soll versucht werden, den Gasverbrauch auf ein Minimum runterzufahren und die Schlossbeleuchtung zu reduzieren. Es ist zwar schon auf LED umgerüstet, aber man zeige hier Flagge.

Der Bürgermeister lädt zum Dorffest an diesem Wochenende ein. Er bedankt sich bei dem Sozialausschuss, allen voran Frau Stüwer als Vorsitzende, für die Organisation des Festes.